
COMPTE RENDU DE LA REUNION

DU 20 OCTOBRE 2017  A EPINAL A 19H00

*****

Etaient présents :
Arnaud BONNAVENTURE 

Vincent FRITZ 

Vanessa MARET  

Sandrine ANTOINE 

Corine BONNAVENTURE 

Anthony DEVOILLE 

François FERRY 

Benoît JEANTROUX 

Sébastien SIBILLE 

Benjamin THIRIET

Régis TRABAC 

Excusés :
Pascal MARCOT 

Sylvie DESBUISSON  

 
La réunion est  présidée  par  Monsieur  Arnaud  BONNAVENTURE agissant  en  sa
qualité de président du club

Sandrine ANTOINE a été désignée secrétaire de ladite réunion

ORDRE DU JOUR:

– Bilan saison 2017

– Planning saison 2018

– Question diverses



1 –Bilan 2017:

Bilan satisfaisant pour les quatre organisations qui se sont déroulées cette année à 
savoir :

• Cyclo-cross de Hadol le 19 novembre 2016
• Transvôge Adulte du 30 Avril 2017 : petits soucis de préparation et de balisage 

à noter
• Téméraire du 21 Mai 2017 : petits accidents pour quelques randonneurs, circuit

famille trop physique pour le public à qui il s'adressait
• Transvôge jeunes du  10 septembre 2017 : Bonne préparation en amont, 

circuits prêt début juin.

Ces organisations ont nécessité  la participation de nombreux bénévoles, et comme à 
l'accoutumé, ce sont les parents (ou ancien parents) de l’école de vélo ont répondu en 
grand nombre présents à ces manifestations.

2 – Planning saison 2018 : 

Pour  les  organisations  à  venir,  le  président  demande  une  nouvelle  fois  à  ce  que
l'organisation d'une épreuve ne repose pas sur une seul personne : Chaque épreuve
doit reposer sur au moins 2 personnes (le président n'étant pas compté), à savoir :

• Transvôge : 

◦ 2 personnes pour l'épreuve adultes

◦ 2 personnes pour l'épreuve jeunes

• Téméraire : 3 personnes

• Transvôge jeunes : 2 personnes

• cyclo-cross : 2 personnes

Transvôge (Coupe Grand Est et Coupe Grand Est Jeunes)

Compétition prévue le 29 Avril 2018

Cette  Transvôge  devrait  réunir  jeunes  et  adultes,  mais  sous  réserve  d'avoir  les
encadrants et bénévoles nécessaires pour organiser cette journée.

Cette  organisation nécessite du travail qu'il faut anticiper pour le nettoyage du site, le
balisage.

 Il est demandé aux bénévoles mais aussi aux jeunes du club et aux compétiteurs de
prendre un peu de leur temps pour y parvenir...



Téméraire 2018

La téméraire 2018 est prévue le 20 mai 2018 sur la Commune de HADOL.

Pour parvenir à cette randonnée, il est prévu :

- d'associer notamment Julien ABSALON et le MBF (Mountain Bikers Foundation)
en réalisant un reportage sur le terrain avec FRANCE 3.

- la rencontre avec les maires de HADOL, RAON AUX BOIS et XERTIGNY : les
différents parcours devant desservir lesdites communes

-les parcours devraient être les suivants : 15 – 30 – 40 – 60 et 80 kilomètres

Concernant les 60 et 80 km :

• dispositif de chronométrage : puce

• repas prévu dans le prix de l'inscription pour les 60 et 80 km

L'intervention de Benoît JEANTROUX est sollicitée afin de mettre l'accent sur la
sécurité optimale sur les différents parcours.

Bien sûr, il serait apprécié que le plus possible de bénévoles soient présents ledit jour,
et  qu'il  n'y  est  pas  de  licencié  ou  de  parent  sur  les  randonnées.  Hormis  les
accompagnateurs de l'école de vélo, et les baliseurs qui vérifieront les parcours avant
le départ.

Transvôge jeunes (Coupe Grand Est Jeunes) à XERTIGNY

Cette journée de compétition est prévue le 9 septembre 2018 à XERTIGNY

Il est envisagé que cette journée puissent permettre la participation de la catégorie
poussins à cadets.

Au niveau des épreuves, Régis propose en lieu et place de la course d'orientation une
course XCE.

Cyclo cross à HADOL

Le 2  Décembre 2018 à HADOL

Ce cyclo est prévu à l'Américaine.

Stages

Afin que les jeunes puissent être performants dans les différentes disciplines, il est
prévu notamment différents stages :

Début d'année : stages pour les cadets/juniors

Ecole de vélo : stages de TRIAL, enduro, DH



3– Questions diverses: 

Tenues     :

Comme il l'avait été décidé en début d'année, la tenue des enfants de l'Ecole de Vélo
était  remboursée  pour  les  enfants  ayant  fait  un  certain  nombre   de  compétitions
définies en début d'année.

Ces 10 courses se décomposaient comme suit :
6 XC
2 DH
1 TRIAL
1 CO
1TRJV (dont les épreuves comptaient pour les XC,DH et Trial)
Soit 10 épreuves, correspondant à 8journées.
A l'issue de cette année de compétition, sur 28 jeunes ayant participé à au moins une
compétition, 10 ont bénéficier de cette disposition, il s'agit de :

• Rafaël LAURENT (Pupille)

• Léo ANTOINE (benjamin)

• Kevin CHAUDY (Benjamin)

• Enzo DE FILIPPO (Benjamin)

• Mathys DUCHAINE (Benjamin)

• Samuel MOULENES (Benjamin)

• Alban VILLIERE (Benjamin)

• Allan LENFANT (Minime)

• Yann MARET (Minime)

• Laurys LAURENT (Cadet)

Cette décision de répartition entre XC/DH et Trial ne fait pas l'unanimité au Comité
de Direction, il est notamment demandé que l'on ne différencie plus les différentes
disciplines.  Ce  à  quoi  le  président  répond  que  l'objectif  de  l'Ecole  de  Vélo  est
d'apporter aux jeunes sportifs une maîtrise technique complète du VTT, ce qui passe
par  une  formation  pluridisciplinaire.  Sachant  que  tous  les  jeunes  tous  ont  une
préférence  pour  l'une  ou l'autre  des disciplines,  il  est  indispensable  de les  inciter
(ainsi  que  leurs  parents)  par  le  biais  des  dispositions  précédentes  à  s'intéresser  à
toutes. Cette nécessité s'exprime par la participation aux entraînements de trial par
exemple, où l'on constate une fréquentation légèrement plus faible.

La finalité  de tout  cela étant  d'avoir  des compétiteurs  ayant un bagage technique
complet,  qui  leur  sera  indispensable  pour  rivaliser  avec  leur  concurrents,  et  ce
quelque soit la discipline vers laquelle ils s'orienteront à partir de cadet.



Pour l'année à  venir,  cette disposition devrait  être reconduite,  il  reste à définir  le
nombre de courses selon le calendrier.

REPAS  du club.

Comme il l'avait été mentionné dans la précédente Réunion du 30 juin, la commune
de HADOL recherchait une association pour organiser un repas dans sa commune
lors de la fête patronale.

Le club ayant répondu favorablement à cette demande, ce repas est prévu Samedi 5
mai 2018.

Proposition de Corine concernant cette soirée :

• plat unique : tofail

• dessert : tartes à confectionner par les bénévoles du club

• musique : recherche d'un DJ pour le bal qui suivra le repas.

TEAM

Suite  à  la  décision  prise  lors  de  la  dernière  assemblée  relative  aux  orientations
budgétaires et plus précisément sur le versement des sommes allouées au TEAM,
Sébastien a voulu refaire le point sur cette décision.

Il a donné toutes explications sur les compétiteurs faisant partie du TEAM à ce jour,
et qu'elles étaient les capacités requises.

Le président souhaiterait  que la communication sur le TEAM soit  plus intense,  à
savoir,  beaucoup  plus  d'information  sur  les  différentes  courses  (photos,  compte
rendu),  mais  également  que  les  compétiteurs  du  TEAM  soit  présents  lors  des
compétitions prévues dans notre département et par le club.

Ecole de vélo

Mise au point concernant les différents encadrants lors des entraînements le samedi
après midi :

Cette année 3 groupes de niveau ont été mis en place (au lieu de 2), avec pour 
encadrants diplômés : Nathanaël Polet (B.E.), Régis Trabac (BF2), et Arnaud 
Bonnaventure (BF1). Encadrant en cours de formation : Benjamin Thiriet (Entraîneur
Jeunes), Benoît Jeantroux (Entraîneur Jeunes), François Ferry (Entraîneur Jeunes), et 
Sandrine Antoine qui est en attente d'une cession de formation du Comité Grand Est.

Nathanaël Polet est titulaire d'un Brevet d'Etat Cyclisme, il est professeur d'EPS au 
collège de Xertigny, et responsable de la section Sport Nature à laquelle notre club est
associé.



Le président rappelle aux encadrants en formation que pour être prêt pour leur 
examen, il est nécessaire qu'ils prennent en charge des entraînements, accompagné 
d'un encadrant diplômé. C'est à eux de prévoir et d'organiser ces sessions 
d’entraînement, comme le font déjà Benjamin et Sandrine.

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance a été 
levée à 22 heures 30.

La Secrétaire                                                     Le Président

Sandrine ANTOINE                                          Arnaud BONNAVENTURE


